

里山探検事業で子どもたちから元気をもらってます!!

健康づくり支援担当の谷貴人です。 5月より地域の子どもの育ちを応援する『里山探検事業キラキラ、 ドキドキ、ニコニコ』が始まっています。春から夏、秋、冬と年間を通して自然の変化を体いっぱいに感 じながら、様々な遊びを行います。遊びの種類は無限大!活動中は子どもたちが次々と生み出す「名もな い遊び」がい~っぱいです!私たちスタッフも子どもの頃の気持ちを思い出して、子どもたち以上に遊びを 楽しみます (^^)

活動が終わるころにはくたくたですが、清々しい気分です。

現在、活動のお手伝いをいただける地域のボランティアスタッフさんを募集しています。皆さん自身の心 と体の健康にも効果があるかも!!? 活動にご興味のある方、また活動自体に参加してみたいという方は 里山探検事務局(☎61-6148)までご連絡ください。









abn・八十二第17回ふるさとCM大賞NAGANO 応募作品のテーマは「くるみ」

昨年は、「ワイン」でユーモア賞を受賞した、 ふるさと CM 大賞。今年は東御を代表する特産 品の「くるみ」をテーマに、指人形を使って制作 しました。

ロケはサンファームとうみのくるみ園。これ以 上ないくらいの晴天に恵まれ、爽やかな映像に なりました。予選を突破すれば、12月の本選へ。 本選の様子はテレビで放送されます。







天空の芸術祭が始まりました!

有賀慎吾隊員と森健太郎隊員は芸術祭 事務局として、実行委員会の方々と多くの サポーターとともに準備を進めてきました。 芸術祭は10月29日(日)まで開催さ れます。

「103 記憶の展覧会」の作品を募集し ています。思い出の品をエピソードと共に 展示します。絵・彫刻・書道・写真・工 芸・手芸などジャンルは自由。展示希望 に連絡の上、10月4日(水)~6日(金) 午前10時30分~午後3時に会場の「北 御牧 遊湯アリーナ」に持ち込みを。

